
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 26.04.2023 

Il giorno 26 aprile 2023 alle ore 18:00 si è riunito il Consiglio d’Istituto, in modalità online, con il seguente 

ordine del giorno: 

1. Lettura approvazione verbale seduta precedente 

2. Situazioni indirizzi AFM e agrari 

3. Criteri accettazione iscrizioni ripetenti classi superiori alle 1° 

4. Varie ed eventuali  

Sono presenti: 

   Presente Assente 

1. Dirigente Aldo Melzi x  

2. Genitore Barbara Mariani x  

3. Genitore Laura Rigamonti  x 

4. Genitore Gloria Sironi x  

5. Genitore Emanuela Rovelli x  

6. Prof.ssa Stefania Agresta x  

7. Prof.ssa Maria Cecilia Zagnoli x  

8. Prof.ssa Maria Teresa Facchineri  x 

9. Prof.ssa Paola Carrara X  

10. Prof. Giulio Falco X  

11. Prof. Andrea Villa X  

12. ATA Renato Tucci X  

13. Studente Chiara Chironna X  

14. Studente Giada Ferrari X  

15 Studente Zakaria Lasiri X  

16. Studente Timothy Colombo  x 

 

Funge da segretaria la Sig.ra Gloria Sironi 

1 Lettura e approvazione verbale seduta precedente:  
Il Preside chiede di aggiungere al punto 3 relativo all’orario della settimana corta, la specifica che la 
riduzione di 5 minuti della prima e dell’ultima ora è dovuta a motivo estraneo alla didattica, ovvero legata 
al pendolarismo degli studenti.  
Si approva all’unanimità il verbale integrato. 

 
2. Il Preside ricorda che la situazione delle Classi terze di AFM e Agraria trattata nell’ultima seduta del 
Consiglio di Istituto. Non sapendo quanti studenti dovranno reiscriversi perché non ammessi in classi 
successive, si rende necessario avvisare le famiglie che potrebbero esserci difficoltà ad accogliere tutte le 
richieste di reiscrizione nell’indirizzo di provenienza. 
I coordinatori delle Classi terze dovranno anticipare ai genitori questa criticità in particolare per Agraria che 
non ha sedi a Monza (Limbiate la più vicina). 
 

3. Punto correlato al precedente. Si rende necessario deliberare dei criteri di accettazione delle domande di 

reiscrizione degli studenti di AFM e Agraria non ammessi in quarta. Vengono proposti questi criteri: media 

scolastica, numero di assenze, voto di condotta, malattia certificata e fratelli frequentanti. In caso di parità 

si procederà ad estrazione. 

Si apre ampio dibattito. 



Interviene la prof.ssa Zagnoli che ritiene ingiusta la decisione dell’Ufficio Scolastico di accorpare due sezioni 

di Agraria, soprattutto considerando la lontananza della Sede di Limbiate. Il Preside segnala che più volte è 

stata avanzata la raccomandazione di valutare bene le bocciature perché da anni non viene concessa 

l’attivazione di Classi di 15 studenti. 

Interviene la prof.ssa Agresta chiedendo un chiarimento sui numeri di AFM e SIA e suggerisce la 

convocazione di un collegio docenti straordinario per consentire la più ampia partecipazione per prendere 

atto della problematica e condividere i criteri per la selezione. Il Preside conferma che sarà attivata una 

classe piena ed una articolata; invita però i docenti ad arrivare con delle proposte in Collegio Docenti. 

Il Prof. Villa chiede chiarimenti sull’applicazione dei criteri ai soli studenti bocciati dell’Istituto? Il Preside 

informa che non saranno accettati studenti provenienti da altri Istituti.  

Il Prof. Falco ricorda l’importanza del SIA, apprezza lo sforzo fatto, e concorda sull’opportunità di approvare 

i criteri in Consiglio di Istituto senza un rinvio al collegio docenti. Il Preside porterà all’attenzione del 

Collegio la questione e solo se saranno deliberati criteri diversi, il CdI sarà riconvocato in seduta 

straordinaria per deliberare. 

La Prof.ssa Zagnoli ritiene opportuno che il provveditorato comunichi tali decisioni ad inizio anno scolastico 

in modo da lasciare tempo agli studenti di prendere consapevolezza della situazione e impegnarsi al 

massimo. Il Preside sottolinea che il provveditorato ha dovuto attendere i dati delle Scuole relative alle 

iscrizioni. 

La Sig.ra Sironi chiede che sia verificato con Limbiate la possibilità di accogliere i nostri studenti e chiede se 

possibile di avere i dati dei promossi/bocciati per ogni classe prima delle ferie pur consapevole che i dati 

andrebbero letti con uno storico. Sarebbe davvero un problema se la Sede di Limbiate non fosse nelle 

condizioni di accogliere gli studenti del Mapelli: la lontananza sarebbe un disagio per le famiglie, anche se 

per alcuni il cambiamento potrebbe risultare positivo, ma drammatico sarebbe il non avere la possibilità di 

proseguire nel proprio indirizzo neppure nella stessa Provincia. Concorda con il Preside sulla possibilità di 

approvare oggi e riconvocarci laddove i docenti dovessero rettificare questi criteri: suggerisce ai genitori di 

astenersi dal voto riconoscendo l’ultima parola sui criteri al Collegio Docenti. Il Preside si riserva di 

contattare Limbiate e in caso di mancanza di posti di risentire il provveditorato; se il Collegio Docenti darà 

indicazioni su una modifica, è certo che il Consiglio di Istituto rispetterà l’indicazione e assumerà con una 

delibera la nuova proposta. 

La Sig.ra Mariani appoggia la proposta di sentire il collegio docenti. Differenzia la situazione di Agraria e 

AFM; per la prima la causa è dovuta alle troppe bocciature, mentre per la seconda suggerisce di avvisare 

subito docenti e famiglie che a fronte di poche iscrizioni saranno attivati solo due indirizzi. 

La Sig.ra Rovelli concorda con le prof.sse Zagnoli e Agresta e ribadisce l’importanza di lasciare al Collegio 

Docenti la valutazione. 

Prof.ssa Carrara propone di votare i criteri (esce alle ore 19.05 non partecipando alla votazione). 

Interviene la rappresentante degli studenti Chironna, meglio avvisare subito le famiglie piuttosto che 

bloccarli a metà percorso. 

La Prof.ssa Zagnoli, prendendo visione dei criteri segnala di non essere convinta di alcuni punteggi. Il 

Preside invita ad avanzare delle proposte. 

Si procede alla votazione: 3 favorevoli (Melzi, Falco, Villa), 5 contrari (Agresta, Zagnoli, Lasiri, Chironna, 

Ferrari) e 4 astenuti (Mariani, Rovelli, Sironi, Tucci). I criteri non sono approvati.  



Il Preside segnala pertanto che il Collegio Docenti dovrà riunirsi, valutare la situazione nel suo complesso e 

proporre dei criteri. 

La Sig.ra Sironi sottolinea l’importanza che docenti e studenti che hanno espresso parere negativo provino 

a formulare una o più proposte da sottoporre al Collegio Docenti; la Prof.ssa Agresta motiva la scelta di non 

approvare i criteri nella seduta odierna e l’importanza di portare il dibattito in Collegio Docenti che 

formulerà una proposta. 

 

4. Varie ed eventuali 

Non ci sono argomenti portati all’attenzione del Consiglio. 

 

La seduta si chiude alle ore 19.37 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Gloria Sironi                     Barbara Mariani 


